

## Des hépatites aiguës chez des enfants inquiètent l'OMS

Abderrahim DERRAJI - 2022-04-24 16:40:22 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

L'Organisation mondiale de la santé (OMS) a indiqué, dans un communiqué daté du vendredi 15 avril, qu'elle est sur le point de lancer des travaux de recherche au sujet des 74 cas d'hépatites aiguës notifiées au Royaume-Uni chez des enfants de moins de dix ans. Selon l'OMS, 49 enfants se trouvent en Angleterre, 13 en Écosse et les autres au Pays de Galles et en Irlande du Nord. D'après l'European Centre for Disease Prevention and Control (ECDC), des cas supplémentaires chez des enfants ont été rapportés au Danemark, en Irlande, aux Pays-Bas, en Espagne, et même dans l'Alabama aux États-Unis. Selon Santé Publique France, deux cas d'hépatite aiguë dont l'étiologie est encore indéterminée ont été signalés par le CHU de Lyon.

L'agence de sécurité sanitaire du Royaume-Uni (UKHSA) a dressé la liste des symptômes qui accompagnent ces hépatites aiguës qui n'ont jusque-là jamais été identifiées. Ces symptômes sont : des urines foncées, des selles pâles et grises, des démangeaisons cutanées, un jaunissement des yeux et de la peau, des douleurs musculaires et articulaires, une température élevée, une fatigue anormale, une perte d'appétit et des maux de ventre.

La recherche des hépatites d'origine connues A, B, C, D et E chez ces enfants s'est révélée infructueuses. Certains enfants atteints de cette hépatite méconnue ont été hospitalisés dans des services spécialisés et six d'entre eux ont développé une forme grave qui a nécessité une transplantation.

Les autorités sanitaires britanniques étudient actuellement plusieurs hypothèses notamment un autre type de virus et d'autres causes comme la Covid-19 ou des facteurs environnementaux. Ces autorités n'écartent pas non plus les pistes d'infections alimentaires et/ou médicamenteuses.

La piste d'un effet indésirable lié à l'administration d'un vaccin contre le Sars-CoV-2 a été écartée et d'après l'OMS aucun autre facteur de risque épidémiologique n'a été identifié à ce jour, notamment des voyages récents à l'international. En ce qui concerne le Maroc, un communiqué du 22 avril 2022 du ministère de la Santé et de la protection sociale indique qu'elle suit de près ce signal de l'Organisation mondiale de la santé même si aucun cas d'hépatite d'origine inconnue n'a été enregistré pour le moment au Maroc.